

Schülerpraktikum im familiennetz bremen

Ich bin Sina, zurzeit 15 Jahre alt und besuche die 9. Klasse der Oberschule Roter Sand.

Ich habe von Ende Februar bis Mitte März 2024 mein Schülerpraktikum beim familiennetz bremen absolviert. Ich habe mich dort schon direkt wohl und willkommen gefühlt, schon bei meiner Ankunft war eine Praktikumsmappe für mich vorbereitet.

Während meines Praktikums hatte ich viele abwechslungsreiche Aufgaben, darunter die Recherche und Erstellung von Instagram-Beiträgen. Diese Aufgabe hat mir viel Spaß gemacht, da ich selbst Beiträge und Storys gestalten konnte. Ich durfte dies auch alleine für mich machen und konnte damit Verantwortung übernehmen.

Ich bin auch viel herumgekommen, wir haben Netzwerke mit verschiedenen interessanten Themen besucht, über die ich sonst noch nicht viel gesprochen habe. Darunter waren Themen wie die Hilfe für Alleinerziehende oder auch Themen über Teenager. Dies fand ich auch interessant, weil ich gerade in diesem Alter bin und dann einen anderen Blick darauf habe.

Mir wurde unter anderem auch die „WIF“ (=Willkommen in der Familie-Mappe) vorgestellt. Diese richtet sich an Familien, die gerade neu ein Baby bekommen haben. In der Zeit meines Praktikums sind wir auch einmal an den Ort gefahren, an dem die Mappen genäht und hergestellt werden. Dies war dann sehr interessant für mich, weil ich ja schon mit der Mappe vorher in Arbeit war. Es war beeindruckend zu sehen, wie die Mappen von Frauen einzeln genäht werden.

Ich habe an dem Praktikum im Ganzen nicht wirklich etwas auszusetzen, gewöhnungsbedürftig war es aber, sich bei den Netzwerk-Treffen für so eine lange Zeit zu konzentrieren.

Mir hat das Praktikum Spaß gemacht und ich finde es toll, dass ich so viel mithelfen durfte. Ich habe den Umgang mit Computern gelernt und einen guten Blick in die Arbeit des sozialen Bereichs bekommen.

Für Menschen, die sich für diesen Bereich interessieren, kann ich es nur weiterempfehlen, beim familiennetz bremen ein Praktikum zu machen.